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Zusammenfassung

        
Die Röntgenkriterien der erst im Erwachsenenalter entdeckten juvenil-rheumatischen Zervikalsynostose werden beschrieben und abgebildet. Dazu gehören: oligo- bis polysegmentale Ausdehnung, knöcherne Ankylosetendenz der erkrankten Intervertebralgelenke sowie Dysplasien oder Hypoplasien der Wirbelkörper und Disci intervertebrales, Dysplasien der Wirbelbögen, Hypoplasien der Dornfortsätze. Eine bisegmentale Spondylodiscitis wird ebenfalls abgebildet. Pathologische Verknöcherungsvorgänge können sich auf die Ligamenta flava, den Anulus fibrosus der Disci oder sogar auf den gesamten Discus ausbreiten. Die differentialdiagnostische Abgrenzung der juvenilrheumatischen Zervikalsynostose erfolgt gegenüber dem kongenitalen Blockwirbel, dem Klippel-Feil-Syndrom, dem erworbenen Blockwirbel, der juvenilen ankylosierenden Spondylitis, der synostosierenden Osteochondrosis intervertebralis und der Myositis ossificans progressiva.


      
        
Summary

        
The radiological criteria of juvenile, rheumatic, cervical synostosis discovered in adult life are described and illustrated. These include: involvement of few or many segments, a tendency to bony ankylosis of the diseased intervertebral joints, dysplasias or hypoplasia of the vertebral body and intervertebral disc and dysplasias of the neural arches and hypoplasia of the transverse processes. Pathological ossification may involve the ligamentum flavum, the annulus, or the entire disc. The differential diagnosis of juvenile, rheumatic, cervical synostosis includes congenital block vertebrae, Klippel-Feil syndrome, acquired block vertebrae, juvenile ankylosing spondylitis, synostosing, intervertebral osteochondrosis and myositis ossificans progressiva.
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